

那智の風



Y やさしく
K かしこく
T たくましく



在籍児童数 176名

8月・9月の生活目標【進んであいさつをしましょう】

夏休み前集会

校長 鎌田 実

4月8日から今日まで、皆さんは71日間登校しました。どの学年の皆さんも「やさしく」「かしこく」「たくましく」勉強や生活を頑張りました。

各学年、いろいろな事を頑張りました。1年生の皆さんは、すっかり学校に慣れ、元気に学校に通うことができました。2年生の皆さんは、生活科で那智が丘地区を探検したり、ミニトマトを育てたりしました。3年生の皆さんは、熊野那智神社に行ったり着衣水泳を学習したりしました。のぞみ学級の皆さんは、4月から新しいお友達が加わり、楽しそうに、にぎやかに学習や活動をしている姿を毎日見せてくれました。4年生の皆さんは、上学年の仲間入りをしてクラブ活動がはじまりました。5年生の皆さんは、中庭で稻を育て、暑い日も様子を見に来てお世話する姿をしていました。そして、6年生の皆さんは、1年生のお世話やたてわり活動、委員会活動、運動会での活躍などなど、さすが那智小を引っ張っていくリーダーだと思いました。夏休みが終わった後も、ますます学校のリーダーとして期待しています。

最後に学校全体では、「あいさつ日本一」を目指して頑張りました。登下校で安全の見守りをして下さっている地域の皆様にあいさつする人が増えました。夏休み中もお出かけする先々で一人一人が「3S」を心掛けて頑張りましょう。

この後、学級で担任の先生から皆さんのが頑張ったことについての話があると思います。よく話を聞いて、自分を振り返り、夏休みの過ごし方や夏休み明けの生活で頑張ることを考えください。

夏休みは、学校がお休みになるので時間がたっぷりあります。たっぷりある時間を利用して、自分の興味を持ったことについて研究したり、作品応募に挑戦したり、家の手伝いをしたり、本をたくさん読んだり、習い事をいつも以上に頑張ったり、普段出来ないことに挑戦したりすることができます。自分のやりたいこと、好きなことを見つけ、それに夢中になってチャレンジする夏休みになるといいですね。

では、明日からの夏休み「早寝、早起き、朝ごはん」「あいさつ3S」を心掛けて、健康で事故なく過ごし、8月25日には176人全員の元気な顔を見せて下さい。

8・9月の行事予定

6の付く日は元気アップデー
第3日曜日は家庭の日
22日は飲酒運転根絶の日

月	火	水	木	金	土	日
8/25	26	27	28	29	30	31
長期休業明け集会 4校時限 給食なし・弁当なし	1・2・3年:身体計測	4・5・6年:身体計測	英語専科来校日	ALT 英語専科来校日	PTA 除草作業	
9/1	2	3	4	5	6	7
	4・5・6年:読み聞かせ 委員会⑤		英語専科来校日	たてわり清掃 ALT 英語専科来校日		
8	9	10	11	12	13	14
	クラブ⑦ (3年クラブ見学会)		防災学習日 英語専科来校日	ALT 英語専科来校日		
15	16	17	18	19	20	21
敬老の日	5年:結団式	5年:野外活動① (松島自然の家)	5年:野外活動② (松島自然の家) 英語専科来校日	5年:臨時休業日 ALT 英語専科来校日		
22	23	24	25	26	27	28
	秋分の日	教育面談①	英語専科来校日 教育面談②	ALT 英語専科来校 3年:校外学習 教育面談③	教育面談期間 全校4校時限 13:10完全下校	
29	30	10/1	2	3		
教育面談④	教育面談⑤		英語専科来校日	ALT 英語専科来校日		

行事・学習活動から…

6月11日・12日 6年生:修学旅行(会津若松)

6年生が福島・会津方面へ修学旅行に行ってきました。これまで学習をしてきたことを基に、現地で実際に見て、感じて、学んでくることができました。計画していた学習を全て終えることができ、学ぶことが多く、そして、楽しい思い出がいっぱいの修学旅行になったようです。



6月27日 PTA保育文教部・音楽鑑賞会

PTA保育文教部企画の、音楽鑑賞会が開かれました。宮城県警音楽隊とカラーガード隊の皆さんのが来校され、楽しく、格好いい音楽とフラッグパフォーマンスを鑑賞しました。子供たちは1曲目からノリノリで手拍子をしながら体を動かし、楽しそうに鑑賞していました。保護者や地域の方も一緒に鑑賞することができ、とても素敵な時間となりました。



「いつも見守ってくれてありがとう」

子どもを守る会のボランティアさんのお顔やお名前の紹介として、昇降口のホールにコーナーを作り、総務委員会さんが写真と名前カードの掲示をしてくれました。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



7月11日 着衣泳

3年生と6年生を対象に、衣服を着て水中で身を守る術を学ぶ「着衣泳」の学習を行いました。水難事故に遭わないように、そしていざという時自分の身を守れるように、とても大切な体験をしました。夏休みも安全に過ごせることを願っています。夏休みの始まったばかりのころが水難事故の多くなる時期になっています。ご家庭でも安全の声掛けをお願いします。



『元気アップデー!』



全校で取り組んでいる6の付く日は『元気アップデー』。6月の家庭での取組を聞いてみると「お庭で一輪車にのった」「家族で公園に行って遊んだ」「鉄棒をした」「筋トレをした」など、メディアタイムを減らして、体を動かすスポーツタイムに活用している人たちが多いですね。夏休みも家で過ごす時間が多くなりますが、意識してメディアコントロールができるといいですね。ご家庭でも話し合ってみてください。

休み明け準備期間

夏休みの準備(アイドリング)期間として、夏休み明けの1週間を、以下のように授業時数を減らして休み明けをスタートします。

★ 8月25日(月)

全校4時間授業 (12:00下校) 給食なし

★ 8月26日(火)~8月29日(金) の4日間

1・2年生 4時間授業(13:10下校) 給食有

3~6年生 5時間授業(14:15下校) 給食有

※27日のみ14:00下校